

Hotel-Profi für die „Pyramide“

VÖSENDORF | Hans-Christian Witzmann (46) übernimmt die Hoteldirektion der „Pyramide“, dem größten Event- und Kongresshotel Österreichs. Der gebürtige Niederösterreicher und Diplomhotelier war im Laufe seiner Karriere in verschiedenen führenden Positionen tätig – unter anderem als Direktor im Parkhotel Baden und dem Herzoghof sowie als Geschäftsführer und Direktor der H2O-Hoteltherme in Bad Waltersdorf, dem Austria Trend Hotel Donauzentrum. Zuletzt war Witzmann in Slowenien im Austria Trend Hotel Ljubljana engagiert.

Johann Sperber, Hannes und Daniela Koza, Johanna Gebeshuber und Johann Tröber präsentieren die g'schmackige Bauernjause.
Foto: Dworak



Hans-Christian Witzmann kehrt aus Slowenien nach Niederösterreich zurück.
Foto: Verkehrsbüro

Lecker & regional

Kulinarische Initiative | Die Bezirksbauernkammer startet die Offensive für die „Bauernjause“. Zwei Heurigenbetriebe machen mit.

Von Christoph Dworak

VÖSENDORF | Das Motto der Aktion ist klar: „Raus an die frische Luft zum Wandern oder Radfahren, dann einkehren und eine Bauernjause mit regionalen Köstlichkeiten genießen!“

So lautet das Motto der Aktion „Bauernjause“, die zum 4. Mal in über 50 heimischen Buschenschänken – darunter zwei im Bezirk Mödling – angeboten wird.

Im Schlossheurigen von Hannes Koza in Vösendorf gab's am Freitag die Auftaktveranstaltung,

bei Johanna Gebeshuber (Spaetrot-Heuriger) in Gumpoldskirchen kann man den gesamten Oktober hindurch „Bauernjause“ genießen.

Unterstützt von Johann Sperber, dem Leiter der Bezirksbauernkammer Mödling, und Kammerfrau Johann Tröber aus Vösendorf machten die beiden Heurigenwirte auf den Hintergrund der Bauernjause aufmerksam: „Sie setzt sich aus selbst gemachten regionalen Köstlichkeiten zusammen. Regionale Lebensmittel sind frisch, lange

Transportwege entfallen, unser Klima wird dadurch geschont und der hervorragende Geschmack bleibt erhalten.“

Das Projekt

Das Projekt Bauernjause wird von der Landwirtschaftskammer Niederösterreich in Kooperation mit dem Agrar.Projekt.Verein, dem Lebensmittelministerium und der AMA Marketing GmbH durchgeführt.
www.bauernjause.at

Hubschrauber gelandet

Perfekte Demonstration | Der Vösendorfer Sicherheitstag hatte Spektakuläres zu bieten.

VÖSENDORF | Sicherheit zum Angreifen war das Motto des Vösendorfer Sicherheitstages. Organisatorin Gemeinderätin Linda Urban, SPÖ, präsentierte eine umfassende Sicherheitsausstellung – unter anderem mit dem Kriminaldienst des Bezirkspolizeikommandos, der Polizeiinspektion Vösendorf, dem Bundesheer, dem Bürgerdienst, der Feuerwehr, der Musikschule, dem Musikverein, dem Zivilschutzverband, dem ÖAMTC,

der Berg- und Naturwacht, der Bergrettung, der Rettungshundbrigade und dem Roten Kreuz. Höhepunkt war die Landung des Polizeihubschraubers und des „Christophorus 9“ vom ÖAMTC.

Urban bedankte sich „bei den teilnehmenden Vereinen und Organisationen sowie dem Bauhof Vösendorf, ohne deren Bereitschaft und Hilfe eine solche Veranstaltung nicht stattfinden könnte“.



Volksschuldirektorin Doris Stöhr, Peter Weichselbaum, Pilotin Regine Pichler, Linda Urban, Vizebürgermeisterin Andrea Stipkovits, Nationalrat Hannes Weninger, Bürgermeister Friedrich Scharrer, Gerhard Seban, Gruppeninspektor Herbert Kitzler, Gruppeninspektor Johann Buchebner. *Foto: Gemeinde*